

Oportunidades de negocio

Cooperación técnica

SISTEMAS DE SEGURIDAD

Una empresa española especializada en Sistemas de Seguridad está buscando proveedores en este campo, en especial alarmas y cámaras.

(Ref.: 20090904005)

Más información:

een@aedhe.es

SISTEMAS DE AIRE ACONDICIONADO

Una empresa española que trabaja en el campo del mantenimiento industrial e instalaciones está buscando un socio industrial para potenciar proyectos, construcción e instalación de aire acondicionado y aislamiento térmico en Marruecos y Norte de África. La empresa ofrece Joint venture y subcontratación.

(Ref.:20090710017)

Más información:

een@aedhe.es

NUEVOS ENVASES PARA PRODUCTOS COSMÉTICOS

Un laboratorio francés de cosmética desea reformar y modernizar sus productos (cosmética natural, parafarmacia, productos para spa, talasoterapia y fisioterapia así como cuidado del cabello). Por ello, buscan un nuevo desarrollador de sus envases para llegar a un acuerdo de subcontratación.

Código: FR - 20090709

Más información:

ofertas.cooperacion@promomadrid.com

Cooperación técnica y financiera

SISTEMAS DE VENTILACIÓN Y CALEFACCIÓN

Una empresa turca de sistemas de ventilación y calefacción, materiales de construcción, sistemas de aislamiento y gas natural especializada en sistemas solares busca socios para llevar a cabo proyectos en joint venture de energías renovables en Oriente Medio y África.

Código: TR - 20091109

Más información:

ofertas.cooperacion@promomadrid.com

Convocatorias abiertas

La Comisión Europea ha publicado un gran número de convocatorias de propuestas en varias áreas temáticas del Séptimo Programa Marco (7PM).

Las áreas temáticas pertenecientes al Programa Específico «Cooperación» son: Salud (tres convocatorias); Alimentos, agricultura y pesca y biotecnología (una convocatoria); Tecnologías de la información y las comunicaciones (dos convocatorias); Nanociencias, nanotecnologías, materiales y nuevas tecnologías de producción (seis convocatorias); Energía (cuatro convocatorias); Medio ambiente (incluido el cambio climático) (una convocatoria); Transporte (seis convocatorias); Ciencias socio-económicas y humanidades (cuatro convocatorias); Espacio (una convocatoria); Seguridad (una convocatoria);

Las convocatorias pertenecientes al Programa Específico «Capacidades» están dedicadas a los Temas siguientes: Infraestructuras de investigación (dos convocatorias), Investigación en beneficio de las PYME (una convocatoria); Regiones del Conocimiento (una convocatoria); Potencial de investigación (dos convocatorias); Ciencia y Sociedad (cuatro convocatorias); Actividades de cooperación internacional (cuatro convocatorias);

Hay otras siete convocatorias de temática múltiple que combinan hasta cinco Temas. Por último, hay tres subconvocatorias relativas a subvenciones para investigadores principiantes independientes (Starting Grants) del Consejo Europeo de Investigación (CEI) cuyo propósito es apoyar a directores de investigación que estén próximos a establecer o consolidar un equipo científico sólido y efectuar investigaciones independientes en Europa.

Más información:

<http://cordis.europa.eu/fp7/calls/>

Eventos y actividades

PROGRAMAS E INSTRUMENTOS DE FINANCIACIÓN DE LA I+D+I

La Fundación madri+d en el marco del proyecto Enterprise Europe Network y en colaboración con la Asociación de Empresas de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de España (AETIC), organizó el pasado 24 de septiembre una jornada dedicada a Programas e instrumentos de financiación de la I+D+i, que revisó los programas internacionales y nacionales de I+D y las iniciativas regionales en la Comunidad de Madrid de apoyo a las TIC.

Esta jornada reunió aquellos programas e iniciativas puestos en marcha desde organismos e instituciones de diferentes ámbitos orientados al fomento y desarrollo de la I+D+i en tecnologías de la información. En este sentido, iniciativas como los programas Eco-Innovación y VII Programa Marco de la Comisión Europea, la existencia de incentivos fiscales ligados a la I+D+i, así como las estructuras y programas regionales en tecnologías de la información, fueron abordados.

AEDHE PRESENTÓ LA GUÍA SOBRE COMERCIO DE DERECHOS DE EMISIÓN DE GASES DE EFECTO INVERNADERO

El pasado 29 de septiembre de 2009, presentó la publicación Guía sobre comercio de derechos de emisión de gases de efecto invernadero, realizada por AEDHE en cooperación con la Fundación MAPFRE. Se trata de una publicación que es pionera en nuestro país y que recoge toda la información de utilidad sobre una materia que, como sabe, tiene una importancia fundamental para el cumplimiento del Protocolo de Kioto. Este acuerdo multilateral supone un verdadero desafío para la actividad de las empresas, por lo que AEDHE y Fundación MAPFRE han editado esta publicación con el fin de que sirva de referencia en el conocimiento de los derechos de emisión, su regulación y procedimientos previstos en el Protocolo.

ORGANIZACIÓN DE UN ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TRANSFERENCIA DE TECNOLOGÍA EN LA FERIA CPHI

En el marco de feria CPhI, ICSE, BioPh y P-Mec, el Parque Científico de Madrid, dentro del proyecto Enterprise Europe Network madri+d, organiza junto con la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España, una jornada de carácter internacional dedicada a la transferencia de tecnología con objeto de facilitar acuerdos entre empresas, centros de investigación y universidades procedentes de todo el mundo.

Ésta jornada tendrá lugar en el recinto Ferial de Madrid IFEMA, el 14 de octubre de 2009, en el Hall 10 dentro del espacio dedicado a CPhI y su principal objetivo será crear un foro de encuentro dedicado a servicios y productos biofarmacéutico, donde los participantes puedan contemplar oportunidades de colaboración y negocio en base a la tecnología, mediante el desarrollo de entrevistas bilaterales previamente programadas.

Inscripciones antes del 21 de septiembre en la web:

<http://www.enterprise-europe-network.ec.europa.eu/public/bemt/home.cfm?EventID=2092>

suministrando información de sus intereses tecnológicos, ya se trate de oferta o demanda tecnológica.

Más información:

Transferencia.tecnología@fpcm.es

Noticias destacadas

COMUNICACIÓN DE LA COMISIÓN: REVISANDO LA POLÍTICA COMUNITARIA DE INNOVACIÓN

A comienzos de septiembre la Comisión Europea publicó una comunicación dirigida al Parlamento Europeo, el consejo, El Comité Económico y Social Europeo y al Comité de las regiones. El objetivo de esta comunicación es identificar carencias y barreras a la innovación, proponiendo medidas políticas que mitiguen estas trabas. Entre ellas, destacan la importancia de conseguir un mercado de productos y servicios innovadores, crear sinergias y adquirir capacidad para competir en mercados globales, así como acceder fácilmente a nuevas fuentes de financiación de la innovación.

Acceso a la documentación en el enlace:

http://ec.europa.eu/enterprise/policies/innovation/files/com%282009%29442final_en.pdf

NUEVA PUBLICACIÓN EUROPEA: GUÍA PRÁCTICA: FUENTES EUROPEAS DE INFORMACIÓN EMPRESARIAL

PromoMadrid ha editado «Guía práctica: Fuentes europeas de información empresarial» que recoge fuentes útiles de información sobre políticas y actividades europeas relacionadas con la actividad empresarial. La publicación, en formato CD, incluye enlaces a páginas web y bases de datos para que las empresas o asociaciones puedan estar al corriente de aquellas novedades que puedan afectar a su sector.

Contacte con el Área Enterprise Europe de PromoMadrid para solicitar su ejemplar de forma gratuita.

Fuente: PromoMadrid

Más información:
enterpiseeurope@promomadrid.com

¿HA ENCONTRADO PROBLEMAS EN EL MERCADO INTERIOR? HÁGANOS LLEGAR SU CASO

La Comisión Europea ha propuesto una serie de medidas para mejorar el funcionamiento del Mercado Interior a fin de facilitar a las empresas sus operaciones en la Unión Europea. Estas medidas incluyen la mejora de la información a empresas y ciudadanos sobre sus derechos en el Mercado Interior, la rápida identificación y solución de problemas y la mejora de la transposición de las directivas relacionadas con el Mercado Interior.

A pesar de estas medidas, todavía existen obstáculos con los que se pueden encontrar las empresas madrileñas en sus intercambios comerciales dentro de la UE. Contacte con el Área Enterprise Europe de PromoMadrid si ha encontrado problemas sobre: legislación europea o de Estados miembros de la UE, comercialización de productos o prestación de servicios, trámites y cláusulas administrativas, participación en programas europeos y licitaciones, etc.

Fuente: PromoMadrid

Más información:
enterpiseeurope@promomadrid.com

Lanzamiento de consultas públicas

LANZAMIENTO DE CONSULTA PÚBLICA SOBRE POLÍTICA EUROPEA EN EMPRESA E INDUSTRIA

Descripción: La Comisión Europea lanza una encuesta pública sobre la política comunitaria en materia de innovación para recoger ideas relacionadas con los retos de la política de innovación a partir de 2010.

Fecha de vencimiento: 16/11/2009

Más información:
http://ec.europa.eu/enterprise/policies/innovation/policy/future-policy/consultation_en.htm

LANZAMIENTO DE CONSULTA PÚBLICA SOBRE POLÍTICA EUROPEA EN EDUCACIÓN Y CULTURA

Descripción: Consulta sobre el Libro Verde «Fomentar la movilidad en la formación de los jóvenes». Con este Libro Verde la Comisión plantea un amplio abanico de temas relacionados con las oportunidades de los jóvenes europeos para tener una experiencia de aprendizaje, estudio, voluntariado o trabajo en otro país.

Fecha de vencimiento: 15/12/2009

Más información:

http://ec.europa.eu/dgs/education_culture/consult/mobility_es.html

Contacte con nosotros

Enterprise Europe Network madri+d es una iniciativa financiada por la Unión Europea y la Comunidad de Madrid para dar servicio a las empresas y grupos de investigación de la región en procesos de comercio exterior, financiación de la I+D a través del Programa Marco de la UE y procesos de apoyo en transferencia de tecnología.

Enterprise Europe Network madri+d está constituido por un amplio grupo de técnicos expertos que le aportarán información de valor sobre legislación europea, programas de financiación de la I+D y le asesorarán en todo el proceso de negociación con otras empresas europeas.

Visite la web del **Enterprise Europe Network madri+d** www.madrimasd.org/empresas/een donde podrá encontrar información más detallada sobre nuestros servicios o contacte con nosotros a través de mail een@madrimasd.org. Un técnico del **Enterprise Europe Network madri+d** le ayudará a identificar los servicios de interés para su empresa.